

hari ini

Dirut Rajawali : Turnamen Voli Bangkitkan Jiwa Sportifitas

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jul 9, 2022 - 19:30



Lombok Timur NTB - Tim Rajawali A akhirnya berhasil meraih Juara I dalam turnamen voli Rajawali Cup III 2022, setelah menumbangkan rival utama dari Tim Rajawali B, dalam pertandingan final, Sabtu 9 Juli 2022, di lapangan Renga, Desa Mamben Daya, Kecamatan Wanasaba, Lombok Timur.

Dalam babak semifinal sebelumnya, Rajawali A mampu unggul dari tim Citra Galek dan Rajawali B memupus langkah tim Masbagik.

"Hari ini puncak pertandingan dan tim dari Rajawali A keluar sebagai pemenang, kedua tim binaan PT Rajawali Buana Agung bertanding pada pertandingan final kali ini," kata Direktur Utama PT Rajawali Buana Agung, Ruhman SH, usai pertandingan final, Sabtu 9 Juli 2022 di Lombok timur.

Rajawali Cup III 2022 merupakan turnamen tahunan yang diselenggarakan PT Rajawali Buana Agung. Tahun ini turnamen diikuti sekitar 24 tim voli dari seluruh Kecamatan di Lombok Timur.

Tim Rajawali A dan Rajawali B merupakan tim binaan PT Rajawali Buana Agung. Tampil kuat dalam laga sebulan ini, kedua tim berhasil menyisihkan 22 tim pesaingnya.

Ruhman mengatakan, capaian yang diraih kedua tim binaannya tidak terlepas dari kerja keras dan soliditas tim.

"Latihan yang cukup keras dan rutin serta kekompakan antar pemain dan seluruh tim sehingga bisa meraih hasil seperti sekarang," ujarnya.

Ia berharap, seluruh pemain tidak cepat puas dengan capaian yang diraih. Namun harus terus meningkatkan kapasitas untuk pertandingan voli di tempat lain.

"Insha Allah, Tim Rajawali akan terus meningkatkan kemampuan dan siap berpartisipasi dalam kompetisi dan turnamen voli lainnya," katanya.

Ia menambahkan, Turnamen Voli Rajawali Cup III 2022 menunjukkan komitmen PT Rajawali Buana Agung dalam turut berkontribusi mengembangkan sektor olahraga di daerah, khususnya Lombok Timur.

Selain sebagai ajang pencarian bibit atlet voli, turnamen tahunan rutin ini juga dilakukan untuk membangkitkan jiwa sportifitas terutama di kalangan generasi muda.

"Turnamen ini untuk membangkitkan semangat olahraga dan jiwa sportifitas, khususnya bagi anak muda," katanya.

Ruhman mengapresiasi seluruh tim yang sudah berpartisipasi dalam turnamen kali ini. Ia juga menyampaikan apresiasi untuk Pemda Lombok Timur dan seluruh pihak yang sudah mendukung dan mensupport jalannya turnamen bergengsi ini.

"Kami menyampaikan apresiasi yang tinggi untuk semua pihak yang sudah mendukung sukses terselenggaranya turnamen kali ini," ujarnya.(Adb)